岐阜市立岩野田北小学校 学校だより



# せんだんの木



令和6年5月1日 校長 各務至

### やさしく さとく たくましい姿

この短い期間にも、子供たちの成長を見ることができました。その一端ではありますが、児童会認証 式と1年生を迎える会のことを紹介します。ご家庭でも話題にしていただけますと幸いです。

#### 児童会認証式

まず、子供たちがそれぞれ役を引き受けたこと自体、称賛に価します。とても勇気のいることでした。ついで、児童会長が「あいさつと挑戦を大切にしたい。」という**願いを語り**ました。委員長もそれぞれの委員会について語りました。さらに、役員らが教室に戻ると、どの教室からも拍手などをして温かく迎える様子がありました。仲間の**願いを受け止めた**瞬間でした。1・2年生にとっては、上級生の姿に触れる大切な時間になりました。

生き生きした児童会ほど、全校の子供たちは元気で、自治の力があり、より価値の高い行動が生まれやすくなります。今後は、**願いの実現に向けて行動**を起こしていきますが、悩み、葛藤、トラブル等もあることでしょう。全校や学級の協力、教師の支援等によって乗り越えていきたいと思います。

#### 1年生を迎える会

感動の20分間でした。

- ・会場の体育館は、2~4年生による手作りの花が壁に飾り付けられ、 高さや配色を工夫していました。また、マーカーの上にも花飾りを置 いて、入場の通路を作ってありました。
- ・入場曲はCDではなく、5年生のリコーダーによる生演奏でした。
- ・入場は6年生と手をつなぎ、安心してニコニコでした。
- ・6年生代表と児童会長が、「この会がいい思い出になるように」、「元気・ 楽しさ・夢をもって生活を」と願いや希望を語ってくれました。

教室に戻った1年生は、「楽しかった!ドキドキした!」などと話しながら、6年生に作ってもらった名札を見比べたり、大切にしまったりしていました。

6年生の力の大きさを知る機会となりました。きっと、あこがれの存在になったことでしょう。また、 $2\sim5$ 年生の細やかな心配りにも感激しました。計画・準備のたまものです。こうやって、伝統的に大切な行事となっていくのでしょう。







## ありがとうございました

先日は、授業参観等にお越しいただきまして、ありがとうございました。お子さんのご様子はいかが だったでしょうか。また、気づかれたことがありましたら、学級担任等にご連絡ください。